



足羽小学校

学校だより

No. 10

平成29年11月7日（火）

TEL (0776) 35-3804

FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

2年生 「蒸しパン作り」と「公民館清掃活動」



蒸しパン作り



公民館清掃活動

10月20日（金）に、2年生が蒸しパン作りをしました。収穫したサツマイモやバナナを細かく切って生地の中に入れて、蒸しパンにして味わいました。児童は、お家の方や学校ボランティアの方に包丁の使い方を教わりながら、サツマイモなどを切っていました。切っていくたびに包丁の使い方にも慣れ、終わりの方では手際よく切っていく姿がたくさん見られました。サツマイモ作りや蒸しパン作りでお世話になったボランティアの皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

また、26日（木）には公民館へ出かけて、お世話になっている公民館の清掃活動を行いました。公民館の各部屋や廊下、階段、そして外周りと、職場体験活動に来ていた光陽中学校の生徒に教えてもらいながら一生懸命に掃除を行い、「きれいになったあ」という達成感を味わうことができました。



PTA資源回収 ありがとうございました！

10月21日（土）に、2回目の資源回収を行いました。台風21号が近づく中、何とか雨も降らずに行うことができました。資源回収にご協力いただいた足羽地区の皆様、また当日、早朝より作業に取り組んでいただいたPTAの役員、総務部の皆様、どうもありがとうございました。（6/24に実施した1回目の資源回収収益金は、3万1千円でした。PTA特別会計に繰り入れます。）

3年生 昔の食事作り体験

10月27日（金）に、3年生が地区の社会福祉協議会や民生児童委員さん、公民館等のご協力のもと、昔の食事作り体験を行いました。当日は晴天の中、外では七輪を使っておにぎりを焼いたり大豆を煎ったり、また家庭科室ではすいとん作りを、そして体育館では石臼できな粉作りを行いました。児童は、悪戦苦闘しながらもお手伝いいただいた皆様のご支援のもと、何とか作り上げ、最後はみんなでおいしくいただきました。ご協力いただいた24名の皆様、本当にありがとうございました。



石臼を使って



七輪を使って



あべかわ餅とすいとん作り

修学旅行

10月26日(木)、27日(金)の1泊2日の予定で、6年生33名が修学旅行に行きました。

1日目は、京都市内を6つの班に分かれて市バスで移動しながら友禅染等の体験活動や清水寺や二条城、銀閣寺などの見学を行いました。夕方には奈良公園に行き、東大寺の大仏や二月堂等も見学しました。

2日目は、ホテルを出て大阪城を見学しました。その後、ユニバーサルスタジオジャパンに行き、班に分かれて思う存分楽しい時間を過ごしました。2日間共に雲一つない晴天のもと、児童はたくさんのいい思い出作りと有意義な見学や学習ができました。

に雲一つない晴天のもと、児童はたくさんのいい思い出作りと有意義な見学や学習ができました。



マラソン大会

ご協力・ご声援ありがとうございました！

11月1日(水)、台風等で延び延びになっていたマラソン大会を行いました。当日は晴天に恵まれ、たくさんの保護者や地区の皆様のお支えのもと、児童一人一人が最後まで持てる力を発揮して走りぬきました。保護者や学校ボランティアの皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

